

KEGIATAN BALAI PENELITIAN INDUSTRI
DALAM BIDANG PACKAGING

I. FEDERASI PENGEMASAN INDONESIA TERBENTUK

Untuk menunjang Pembangunan Nasional, khususnya dalam memenuhi kebutuhan sarana pengemasan dan promosi untuk pemasaran barang-barang hasil industri Dalam Negeri, maka pada tanggal 13 Agustus 1977 telah diadakan Rapat Gabungan Pembentukan Federasi Pengemasan Indonesia yang dihadiri oleh Pimpinan Asosiasi dan perusahaan-perusahaan pengemasan sejenis dengan restu dan pidato pengarahan dari Bapak Direktur Jendral Aneka Industri & Kerajinan.

Federasi Pengemasan Indonesia berfungsi sebagai forum dialog dan komunikasi untuk membahas masalah-masalah dan aspek-aspek teknis serta non-teknis dari pengemasan bagi semua pihak, baik yang langsung maupun tidak langsung berkepentingan menaruh minat di bidang tersebut pada tingkat Nasional maupun Internasional.

Dalam menjalankan fungsinya tersebut Federasi Pengemasan Indonesia merupakan suatu forum-gabungan sebagai wadah perjuangan untuk kesatuan dan penyaluran tanggung jawab atas suksesnya Pembangunan Nasional, khususnya dalam memenuhi kebutuhan sarana pengemasan di Indonesia.

Federasi Pengemasan Indonesia sebagai partner Pemerintah dalam pendaya-gunaan potensi Industri Pengemasan Indonesia untuk menunjang Pembangunan

Nasional merupakan sarana komunikasi antara kepentingan Industri dan Pemerintah, baik dalam perencanaan program maupun penanganan permasalahan dalam implementasi peraturan.

Berdasarkan keputusan rapat team formateur hasil rapat gabungan, pada tanggal 22 Agustus 1977 telah disyahkan Susunan Dewan Pengurus Federasi Pengemasan Indonesia sebagai berikut :

Para Anggota Dewan Pengurus Inti Federasi Pengemasan Indonesia periode tahun 1977 - 1979 yang terpilih dan bersedia menjabat :

Ketua Umum	: Sdr. Harry H. Diah
Ketua I	: Sdr. Ir. Tjipto
Ketua II	: Sdr. Ir. Koentoro Soebijarso
Ketua III	: Sdr. Ir. Soemantojo
Sekretaris Jendral	: Sdr. Bugie Iskandar
Bendahara	: Sdr. Darsino Limawan
Komisaris-Komisaris	: Sdr. Machribi Reksohadiprodjo RMM
	Sdr. Panji Wisaksana
	Sdr. Prayogo S.H.
	Sdr. Rustam Effendy
	Sdr. Wilandow
	Sdr. John Kosasih

Dilengkapi dengan Para Anggota Dewan Pembina Federasi Pengemasan Indonesia periode tahun 1977 - 1979 yang bersedia membina :

Sdr. Katik Suroso
Sdr. Baramuli S.H.
Sdr. Sukamdani Gitosardjono

Sdr. Permadi S.H.

Sdr. Dr. Dardjo Somaatmadja

Sdr. Drs. Asjik Ali

Sebagai realisasi atas program kerja sama Luar Negeri, Federasi Pengemasan Indonesia akan mengirim delegasi Nasional ke Asian Packaging Congress ke-4 di Seoul Korea Selatan untuk menghadiri peresmian penerimaan Federasi Pengemasan Indonesia sebagai anggota Asian Packaging Federation dalam Board-meeting Asian Packaging Federation ke-18.

Adapun anggota-anggota delegasi Indonesia yang mewakili Federasi Pengemasan Indonesia ke Kongres tersebut adalah :

1. Bpk. Imam Sukardjo S.H. (Direktur Industri Kayu, Direktorat Jendral Aneka Industri & Kerajinan) selaku Penasihat Delegasi.
2. Bpk. Harry H. Diah (Ketua Umum Federasi Pengemasan Indonesia) selaku Ketua Delegasi.
3. Bpk. Machribi Reksohadiprodjo RMM (Komisaris Federasi Pengemasan Indonesia, Perusahaan Kemas Kaleng & Drum) selaku Anggota Delegasi.
4. Bpk. Prayogo S.H. (Komisaris Federasi Pengemasan Indonesia, Ketua Himpunan Perusahaan-Perusahaan Industri Roto-Gravur & Kemas-bentuk Indonesia) selaku Anggota Delegasi.
5. Mr. Tadashi Arimoto (Penasehat Ahli Himpunan Perusahaan-Perusahaan Industri Roto-Gravur & Kemas-bentuk Indonesia) selaku Anggota Delegasi.

II. PENATARAN

Ir. Ny. Sri Hidayati W., karyawati dari Balai Penelitian Kimia Manado, telah mengikuti penataran di Balai Penelitian Industri Jakarta, dalam bidang pengolahan pangan, khususnya dalam cara-cara pengepakan pangan, dari bulan Juli 1977 s/d pertengahan Agustus 1977).

— ooo —

COPYRIGHT, 1977 BY BALAI PENELITIAN INDUSTRI
JAKARTA -- INDONESIA

Dicetak Oleh : P.D. PURA KENCANA -- JAKARTA